

## HACIA UNA IMPORTANTE MEJORA EL PASEO MARÍTIMO QUE NECESITA ALICANTE

Recordamos cuanto se habló en otra época, no muy lejana, del proyecto de un paseo que como prolongación del de Gomis o del Parque de Canalejas recorriese nuestra costa hasta llegar bien al Cabo de la Huerta o a las inmediaciones de los doce puentes.

Se habló entonces mucho y se dió la impresión de que dicho proyecto, en una de estas dos orientaciones, la que parecía de más fácil y asequible logro, iba a realizarse cuanto antes.

Sin embargo, aquello—ya lo presumimos todos—no pasó del límite verbal a que había llegado, como tantos otros proyectos, merced a unas cuantas bien intencionadas, pero demasiado fogosas imaginaciones.

Y lo insólito es que, mientras tanto, otras reformas de verdadera trascendencia para nuestra ciudad, comenzadas ya con acierto y eficacia, quedaban en el abandono más lamentable. Y de estas iniciadas mejoras que habían costado mucho trabajo y mucho dinero, no se quiso sacar el partido que tanto hubiera beneficiado a nuestros intereses.

Ahí está, por ejemplo, la carretera del Campello que por parajes de la sierra de San Julián llega hasta la Albufera. Ahí está, en uno de los sitios más admirables, más pintorescos y saludables de nuestro litoral, pero también en el más deplorable y ruinoso olvido.

Y, sin embargo, el paseo marítimo que necesita Alicante no debe ser otro que esta carretera cuyas obras, las más costosas e importantes, fueron ya emprendidas y cuya situación difícilmente podría ser superada.

De todo ello nos ocuparemos detenidamente con objeto de que el lector aprecie las ventajas que para Alicante significaría esta reforma, y a fin de que nuestras autoridades adopten las medidas convenientes para lograr la completa efectividad de este proyecto.

## Desde Orihuela

### Conferencia en el Círculo de Bellas Artes

El pasado domingo explicó la segunda conferencia del curso organizado por la sección de literatura de esta culta sociedad don José Escudero Bernicola, quien disertó sobre el sugestivo tema del «Periodismo Moderno».

El amplio salón de actos se hallaba materialmente invadido de un selecto público, (así también como los pasillos y salones contiguos) cuya presencia bien a las claras denotaba la expectación producida por el orador en nuestra ciudad.

La presidencia la ocupaban, el presidente de la sociedad don Luis Gimenez, el secretario don Luis Die, y el vocal de literatura don José M. Sarabia, acompañados de los presidentes de la Casa del Pueblo, Federación de Sindicatos Católicos, Decano de Abogados y Registrador de la Propiedad.

Don Luis Gimenez presentó al señor Escudero, con frases elocuentes, poniendo de relieve sus méritos; haciendo constar que el ideal del Círculo no es otro que desarrollar un amplio programa cultural, de acuerdo con cuyos buenos propósitos quiere hacer desfilar por la tribuna de la Sociedad, cuantos elementos de valía haya en nuestra ciudad, siempre que no traten de hacer política, que sería contrario al interés y altos fines del Círculo de Bellas Artes.

El señor Escudero, que al levantarse es entusiastamente aplaudido, comienza diciendo, que aunque desde que vino este régimen de fuerza tenía el firme propósito de no hablar ni escribir para el público, se había visto obligado a quebrantar su voto, porque se le había atascado por el único flanco vulnerable que posee: en nombre de la amistad.

Dice que en todo régimen de fuerza todo dinamismo tiene que morir, por que divide a los ciudadanos en avenidos y revolucionarios, y que él, para no inclinarse de uno ni de otro lado se hizo dinamismo, ocupando aquella tribuna para servir al amigo y cooperar a la labor cultural de aquella casa.

Afirma, que mientras en el Casino no se hace más que juego, en la Casa del Pueblo, sociedades de ideal socialista, y por todas partes bullen cofradías, aquellos el único Centro donde se hace cultura solamente, pues está bien que la juventud se consagre al torero y al futbol y hasta que ande por esas calles enfundada en vestas para las próximas procesiones; que no censura si ello se hace por convencimiento.

Analiza lo que es el periodismo moderno y dice, que es un haz de rayos que esparcen su luz por todas partes, sirviendo para crear opinión, y que en un régimen como los de Rusia e Italia no es posible, porque la dictadura que es la negación de la libertad todo lo domina, todo lo avasalla, desfigurando la verdadera misión del periodismo que es la de ser fiel reflejo de los hechos sociales.

Cita una frase de Napoleón, en la que afirmaba Bonaparte que «si alojaba las riendas no duraba tres meses en el poder», pero si tal dijo porque era un dictador de talento, mientras que los demás dictadores emplean subterfugios para amordazar a la Prensa, porque de otro modo no podrían sostenerse en el poder.

En Rusia e Italia han sido deportados en masa los escritores liberales, y en esta última se quiere crear la carrera del periodismo en la que solo se admitirán a los fascistas partidarios del Duce, y en España también se trata de hacer unos Estatutos de la Prensa. Sin libertad no pueden haber periódicos, y éstos, con Censura, es posible que den noticias, pero sin libertad de Prensa el espíritu nacional huye de los periódicos y la verdad no puede hallarse en sus columnas.

Cita a César Cantú, habla de las Cortes de Cádiz, y asegura que estas fueron la ancha portalada por donde penetraron libertades en España, en cuya etapa comenzó el florecimiento del periodismo nacional; estudia detenidamente esta etapa, exponiendo fechas y detalles que le acusan de erudito, para afirmar que al suprimir el velleidoso Fernando VII la libertad de imprenta volvió a caer en un nuevo letargo el periodismo en nuestra patria.

Estudia las evoluciones de la Prensa hasta nuestros días, citando a Figaro, Naquens y tantas otras figuras de gran relieve.

Dice que no es justo se creen leyes excepcionales para castigar al periodista, que debe ser juzgado como a los demás ciudadanos; y mientras tanto no se falte a la Ley no se debe restringir su libertad, pues la patria no la puede constituir un solo partido; necesita de todos sus hijos, y no se le debe restar la cooperación de aquellos que mejor la sirven.

Termina con un bello párrafo en el que dice, que no es patriotismo eliminar a los hombres liberales porque no se someten; y parodiando la frase de «Oh libertad, cuantos crímenes se cometen en tu nombre» exclama: «¡cuan to daño se hacen a la patria en nombre de patriotismo!»

El señor Escudero que fué repetidas veces aplaudido en el transcurso de su conferencia, escuchó una nutrida salva de aplausos al final de ella, recibiendo numerosas felicitaciones de los valiosos elementos que escucharon el notable discurso.

Corresponsal

Teatro Principal Compañía de JUAN CALVO  
Sábado 24 de Marzo

### UN ALTO EN EL CAMINO

Comedia dramática del Pastor Poeta, Julián Sánchez Prieto, con asistencia prometida de su autor.

## DIARIO ANECDÓTICO MALDICION DE PICADOR

Entró en la enfermería un picador quejándose amargamente, pero el médico fué de parecer, así que lo hubo reconocido, de que no tenía nada, y por lo tanto que debía volver a la plaza.

De la misma opinión fué un municipal que de orden del presidente quería hacer salir al atemorizado picador so pretexto de que el toro se enfriaba.

—¡Pero hom!—replicaba el torero.

—¡A fuera, que se enfriaba el toro!—insistió autoritario el municipal.

No pudo ya contenerse el centaurero y con lo más cómicas de las indicaciones, exclamó:

—¿Y qué haces tú que no lo calientas cara e sable?... ¡Premita Dios que sarte un bicho la barrera y te vean mis ojos ensartaos como los guñuelos!

## VIDA JUDICIAL Actos celebrados

Esta mañana se celebró la vista de una causa instruida por el Juzgado del Norte contra Andrés Barberá Martínez, que el día 23 de julio de 1927, abusó deshonestamente en su casa del pueblo de San Vicente, de la niña de 9 años Concepción Berch Goig.

El fiscal señor Garrido solicitó fuera impuesta al procesado la pena de 3 años 6 meses y 21 días de presidio correccional.

El defensor señor Martínez Torrejón, sosteniendo que el hecho no se había realizado, solicitó la absolución de su defendido.

\*\*\*

También se celebró esta mañana la vista de otra causa instruida por el Juzgado del Norte, contra Ginés Cañada Oliva y Rafael Giménez García, que en la madrugada del 17 de noviembre de 1926, sustrajeron a Antonio Miralles, en la Posada Nueva del Portazgo, de esta ciudad, un sombrero y un reloj con su cadena que fueron ocupados cuando intentaban venderlos en Elche.

El fiscal señor Garrido acusó a ambos procesados como autores de un delito de hurto con la agravante de ser más de dos veces reincidentes, pidiendo fuese impuesta a cada uno de ellos la pena de 2 años 4 meses y 1 día de presidio correccional.

El defensor señor Pérez Torreblanca, sostuvo que sus defendidos no fueron los autores del hurto, solicitando la absolución.

Para mañana

Se han hecho los siguientes señalamientos:

—De una causa procedente del Juzgado de Orihuela, por malversación, contra Ramón Lidón Oltra.

—Letrados, señores Abenza y Martínez Arenas.

—Procuradores, señores Bronchal y Manero.

—De otra procedente del Juzgado de Callosa, por amenazas, contra José Bualdes Bardis.

—Letrado, señor Antón.

—Procurador, señor Pinedo.

## Gestos y muecas de Madrid El triste "Rey del hambre y de la risa"

¿Un buñón? Sí; Luis Esteso era un buñón inteligente, sin joroba física ni moral. Era un héroe genuinamente español: el héroe por hambre, el hombre triste que hace reír, el hombre esforzado que da la cara. Antes de saltar a los tablillos de las «varietés», Esteso se exhibía como un fenómeno de facultad hilarante en la barraca de feria, ostentando gallardamente su nombre de «El rey del hambre y de la risa». Lanzaba a velocidad increíble kilómetros de chistes y colmos, como en la caseta de enfrente se sacaba de la boca tiras y tiras de cinta un piel roja nacido en los Cuatro Caminos o en Hostafrechos.

La gracia de Esteso surgía del contraste de su facies lánguida de mártir, su acento fúnebre y el aire pícaro y cínico de su romance. El buen espectador atribuía aquella mueca a la fición y al «maquillaje», y se equivocaba: rostro y carátula eran iguales en Luis Esteso.

Era la vida la que había hecho de él un juglar. El quiso ser poeta de tono mayor y erudito. Para serlo se despojó la blusa de hortera aldeano y brincó del mostrador a un despacho de notario. Se interpuso en su camino la necesidad y le avillanó el ingenio a gusto de los públicos que mataban el hambre del juglar.

El lírico se guardó las estrafas y el estudio aguardó a días mejores para comprar libros y comentarios.

Ya le había llegado la hora de la popularidad y el provecho, y precisamente entonces era cuando su musa gustaba demostrar, de cuando en cuando, una vena de rebeldía, afirmando la Cárcel. Entonces se veía que lo verdaderamente malogrado en Luis Esteso no era el erudito, sino el cancionero popular a lo «Mingo Revulgo», o, mirando a Francia, a lo Montheus.

Pero ya no le era dable cambiar fisonomía ni repertorio. «El rey del hambre y de la risa» estaba condenado a tristeza incurable. Cuando podía vivir sin angustias económicas se ha muerto. Y se ha muerto de un mal horrendo: de un cáncer.

ISAAC ABEYTA  
Madrid, Marzo.

## Una nueva operación financiera Conversión de Deuda Perpetua en Amortizable

Se ha hecho público el nuevo proyecto del señor Calvo Sotelo para convertir en Amortizable la Deuda Perpetua al 4 por 100, que se reducirá al 3 y al 4 por ciento.

Si se opta por la conversión en papel amortizable del 3 por 100, los intereses se cobrarán libres de impuestos, y por cada 100 pesetas de papel en Deuda Perpetua se entregarán otras 100 del papel Amortizable.

Y teniendo en cuenta que al ser amortizado un título del amortizable se entrega a su tenedor el valor nominal del título, habrá obtenido un beneficio de 30 enteros aproximadamente, en el momento de la amortización, vista la cotización media que hasta ahora obtiene el papel de la Perpetua.

En el Amortizable del 4 por 100 se dan 80 pesetas por cada 100, es decir, cinco o seis pesetas más, comparando también, la cotización media que tiene la referida Perpetua.

Será ello un exceso de ganancia, en el momento de la amortización, como prima de beneficio.

El interés del 4 por 100 dicho es también libre de impuestos. Y como este interés gira sobre las 80 pesetas, el tenedor de este papel cobrará los mismos intereses que percibe en la actualidad por la Deuda Perpetua Interior.

La conversión se efectuará en los días 10, 11, 12 y 13 de Abril próximo y que el Banco de España facilitará como siempre—las oportunas facturas impresas.

Dos niños que desaparecen de manera misteriosa

En Villafranca el matrimonio Barlolomé Ríos y Catalina Álvarez, que tiene cinco hijos, ha denunciado que el sábado desaparecieron del domicilio de los padres, los dos hijos mayores llamados José y Francisco, de nueve y seis años de edad, respectivamente.

Los padres, que se hallan atribuladísimos, dicen que cuantas pesquisas han efectuado por hallar a los pequeños han sido infructuosas.

La policía trabaja con actividad por averiguar el paradero de los chiquillos desaparecidos.

## La encuesta del "Diario"

DIARIO DE ALICANTE ha notado el gran éxito obtenido por la encuesta que el colega madrileño «ABC» ha tenido abierta para conocer la opinión de diversas personalidades españolas acerca del régimen político de España.

Complemento a nuestro juicio, de la aludida información es conocer también la opinión de otros significados elementos que encarnan el sentido político actual del provincialismo, no provincianismo, español. Quizás tenga una decisiva importancia en el futuro de nuestra Patria la exteriorización de la directiva ideológica que hoy rigen los hombres que sin desempeñar cargos públicos ahora, los han desempeñado con anterioridad o, en todo caso, representan valores de importancia en la órbita social, o bien sin haber actuado políticamente nunca, han venido a incorporarse a algún movimiento político o, simplemente, simpatizan con él.

En suma: DIARIO DE ALICANTE invita a cuantos comprovincianos quieran hacerlo, a que nos envíen por escrito y debidamente firmada, la contestación a las siguientes preguntas:

- 1.º ¿Qué régimen político, a juicio de usted, es el conveniente para nuestra Patria?
- 2.º ¿Cómo debe organizarse y orientarse la política de nuestra provincia para la mayor defensa de sus intereses?

Aunque las exigencias de composición del periódico, nos obliguen a recomendar cierta concisión en las respuestas, no es ello óbice para que nuestros comunicantes se extiendan a hacer aquellas consideraciones que estimen necesarias para exponer los fundamentos de la opinión que sustenten.

Muy gustosamente dirigiremos invitaciones personales para nuestra encuesta. Pero para evitar las omisiones en que fatalmente habríamos de incurrir, rogamos a nuestros futuros colaboradores, se tengan por requeridos para esta obra con la que el DIARIO quiere contribuir a la manifestación del tono político de nuestra tierra.

## GENTE CONOCIDA LA CRÓNICA NEGRA

### Suicidios

Castellón (Teléfono).—En Vistabella se suicidó, ahorcándose en una casa de campo, Angelino Pena Gargallo.

Barcelona (Teléfono).—Enrique Fiol alquiló ayer un automóvil y en unión de una mujer fueron a la estación de Francia.

Cenaron en la estación y Enrique se levantó retirándose al retrete.

Allí con una navaja se dió varios tajos en el cuello.

Manifestó que había intentado suicidarse por no poder pagar el alquiler del coche ni el almuerzo.

Teruel (Teléfono).—En el pueblo de Villajuquer se suicidó, disparándose un tiro en la cabeza, el vecino Teodoro Ortega Quintín, de 65 años.

Se ignoran los móviles.

### Muerto a tiros

Algeciras (Teléfono).—Al hacer la requisa un guarda de la estación del ferrocarril encontró a un sujeto dentro de un vagón que se negó a salir.

A los pocos momentos fueron dos parejas de la guardia civil y como el desconocido se mostrara agresivo, dispararon contra él y lo mataron de un balazo en el corazón.

### En un hospital

Sevilla (Teléfono).—En el Hospital provincial un toro manso se soltó y corneó a varios empleados, produciendo lesiones graves a Manuel Pérez.

### Desgracia

Zaragoza (Teléfono).—Comunican de Rueda de Jalón que Joaquina Viñas, cuando llenaba un cántaro en una acequia, resbaló, cayó al agua y pereció ahogada.

### Incendio

Bilbao (Teléfono).—En un monte comunal de Valmaseda se produjo un incendio que duró tres horas.

Se quemaron 40.000 pinos.

Las pérdidas ocasionadas son cuantiosas.

La Guardia civil comunica que el fuego fue intencionado.

Se realizan pesquisas para descubrir a los autores.

### Ciudad de los niños

Tarrasa (Teléfono).—En San Vicente de Castelllet, al atravesar el puente sobre el río (un matrimonio acompañado de una hija suya de cinco años, resbaló ésta, cayendo al agua.

Fue sacada por un transeúnte llamado Angel Serra, que se arrojó al río con peligro de su vida.

Huelva (Teléfono).—En una lancha atracada al muelle jugaban varios niños, entre ellos Vicente Rodríguez.

El propietario de la embarcación se presentó de pronto, y los niños huyeron.

En la huida, el Vicente Rodríguez cayó al agua y se ahogó.

### Los autos

Sevilla (Teléfono).—En la carretera de Sevilla a Málaga, un automóvil, conducido por Manuel Oliva Rodríguez, arrolló a una anciana, que resultó con lesiones importantes.

Mérida (Teléfono).—En la carretera de Madrid un automóvil chocó, cerca del pueblo de María Gordillo, contra un árbol, resultando lesionados todos los ocupantes.

Tarragona (Teléfono).—Anoche ocurrió un accidente automovilístico entre Gumella y Casadell, volcando un coche, que quedó completamente destruido.

## AVISO

Las horas de oficina del **Vice Consulado de los Estados Unidos de América en Alicante, Paseo de los Mártires, 2, pral., son de 9 a 16'30; los sábados de 9 a 1'30.**

Los días festivos de los Estados Unidos, en cuyas fechas quedarán cerradas las oficinas, son los siguientes: 1.º de Enero, 22 de Febrero, 30 de Mayo, 4 de Julio, el primer lunes de Septiembre, el último jueves de Noviembre y el 25 de Diciembre.

El Vice Cónsul

### Anunciar en el "Diario" es éxito seguro



NOTICIAS Y RECLAMOS

Habiendo solicitado instalar electro-motores para efectos industriales en las calles del Maestro Marques 27 y 16 de la de Torrijos, se abre por la Alcaldía la correspondiente información pública.

La "Gaceta" ha publicado una real orden concediendo a la viuda de J. Maciá, de Elche, autorización para instalar una fábrica mecánica de zapatillas con piso de goma, con maquinaria para producir seiscientos docenas de pares durante la jornada de ocho horas.

El rector de la Universidad de Valencia ha expedido el título de Bachiller de don Antonio Candela Carbonell, alumno del Instituto de Alicante.

Los exportadores del pimentón han acudido al Gobierno en demanda de que para la exportación, puedan utilizarse indistintamente el certificado de laboratorios municipales que el de las estaciones fitopatológicas.

Manuel Ubeda, de 44 años, casado y natural de Fontaneres (Valencia), residente en Villena, conducía un carro por las calles villenenses. Por haberse espantado la caballería, fué arrollado, cayendo debajo de una rueda que le causó la muerte instantánea.

En Novelda stitucióse disparándose un tiro en la cabeza Ramón Aguado López, de 24 años de edad.

Se ignoran las causas que le condujeron a tomar tan trágica resolución.

Ha sido denunciada al Juzgado Remedios García, por haber empeñado una máquina de coser propiedad de Juana Menéndez Quiles, negándose a entregarle la papeleta, por manifestar se le ha extraviado.

La nueva directiva del "Club Carratalá", a la que deseamos grandes éxitos en su gestión, ha quedado formada de la siguiente manera:

Presidente, don Américo Conca; vicepresidente, don José Llorca; secretario, don Jaime Sellés; tesorero, don José Molines; contador, don José Vilaplana, y vocales, don Francisco Miso y don Enrique Tomás Senabre.

Ha sido denunciado al juzgado municipal Lorenzo Casto Castañeda, por haber vendido una caja de limpiabotas valorada en diez pesetas, de la propiedad de Luis Belta Gómez, la cual le fué hurtada.

EN BÄNERES se vende finca de recreo muy económica apropiada para veranear a cinco minutos del pueblo. Razón: Quiroga, 21. (C-21-29)

HALLAZGO de un llavín en la vía pública, que se nos entrega para darlo a quien acredite ser su dueño.

SE ALQUILA una casa de campo, de planta baja y un piso, cuatro fachadas: amueblada: 8 camas, piano, luz, agua, inodoro con pino; a un kilómetro de la playa de San Juan, y otro del pueblo de San Juan, en la carretera de San Juan al Campello. Razón: en esta Administración. (C. 20-19)

SE TRASPASA Y SE VENDE estantería, mostrador, etc. del antiguo establecimiento "El Globo". Plaza del Abad Penalba. Razón, en esta Redacción.

SOLAR de cabida, ciento setenta y cinco metros cuadrados en el Centro de la calle del Doctor Yust, (Barrio Benalúa), se vende.

Dirijanse con ofertas a su propietario, Enrique Samper. — Alcázar de San Juan.

SE CEDEN sala y alcoba con balcón a calle; derecho a cocina. — Razón: Plaza de Isabel II, 20; tienda de libros de lance.

SE ALQUILA un tercer piso, al mediodía, bien asoleado, cuatro balcones en Alfonso el Sabio, 14, junto al Monumental Salón Moderno.

MUEBLES MAONIFICOS. — Por autosentarme vendo mobiliario completo en estado de nuevo, casi todo de caoba. Preferiría en un solo lote a persona que desee poner casa. Verlos y tratar, Alfonso el Sabio, 37, primero, dcha. (13-21).

SE VENDE AL CONTADO O A PLAZOS pequeño chalet 1.000 metros terreno en el Altozano al pie de la línea del tranvía. Razón en nuestra Redacción.

Por no poder atenderla, URGE el traslado de la Clínica Dental PASTOR, situada en el sitio más céntrico de Alicante. Plaza Castelar, 1, entresuelo.

CIUDAD DE ROMA. Abanicos elegantes y de gran moda. Bolsos modernos. Perfumería Nacional y extranjera. Bisutería finísima. Artículos para regalo en la CIUDAD DE ROMA. Alameda, 4—ALICANTE

Robo de brillantes descubierto. Madrid (Teléfono). — En noviembre pasado se descubrió un robo de brillantes muy importantes.

Una joyería madrileña remitió a Alemania una carpeta con numerosas y valiosas piedras preciosas y al llegar a Berlín los brillantes habían desaparecido.

La policía detuvo al dependiente de la joyería Patricio Pórtillo que ha puesto en claro todo lo ocurrido.

Confesó que se apoderó de los brillantes escamoteándolos mientras su principal preparaba la carpeta.

Al ser detenido se le encontraron 30 brillantes.

En un registro que se le hizo en su domicilio se le encontraron 116 brillantes de la misma procedencia, que tenía ocultos en una gorra.

Se sabe a la casa que se los vendía y se cree que muy en breve serán recuperados todos.

BOUEGAS CALPENA. BAZAN, 53. Vinos de cosecha propia. Especialidad en «Sauternes» y vinos de «Jerez». VINOS DE TIPO IGUAL, SIEMPRE Y PURÍSIMOS.

Bermejo DENTISTA. Aureliano Ibarra, n.º 3 (cuatro esquinas). Horas de consulta: de 10 a 1 y de 3 a 7. ELCHE. Compre Vd. el "Diario"

Corveza MAHOU. Hijos de C. Mahou MADRID. ES LA MEJOR. Depositario y agente provincial en Alicante. ASIN Plaza Isabel II, núm. 10.

Vinos y Coñacs González Byass. DE Jerez de la Frontera «TIO PEPE», «INSUPERABLE», «SOLERA 1841» Y OTROS.

Almacén de Paquetería, Drogas y Coloniales del país y extranjeros. Torras Hermanos y C.ª. Sucesores de Viuda de José Torras Herp. Teatinos, 50 y Jerusalem, 4. ALICANTE

Varios siniestros trágicos

Sibu (Radio). — En Borneo, un incendio de grandes proporciones ha destruido completamente más de 400 almacenes.

Las pérdidas se calculan en cuatro millones de dólares.

Vancouver (Radio). — Ayer se incendió un edificio perteneciente a una compañía minera.

Resultaron muertas carbonizadas nueve personas y cinco heridas de bastante gravedad.

El incendio se declaró durante la noche, mientras las víctimas se hallaban durmiendo.

Londres (Radio). — Una chalupa inglesa ha naufragado a lo largo de las islas Orkney.

Han perecido ocho personas.

Salford (Radio). — En un internado de niños de esta ciudad se ha producido un violento incendio, causando grandes daños en el inmueble.

En el siniestro perecieron 5 niños y se salvaron 45.

La mayoría de los que se salvaron se debe al arrojó de la directora que, con peligro de su vida, los sacó de entre las llamas.

Budapest (Radio). — En Sot, cerca de esta capital, se ha producido un incendio en un cinematógrafo y han resultado tres muertos y 78 heridos, de ellos 43 graves.

PASTILLAS VICHY-ETAT. a base de Sal Vichy-Etat, curan los desórdenes digestivos, dolores de estómago, aftas y placas de los fumadores, aceptizan el aliento, calman la tos, etc.

Suscribase al "Diario". EL RELAMPAGO. Mientras fuma usted un cigarro se le componen los zapatos dejándolos perfectos. EL RELAMPAGO. Méndez Núñez, 46. Procedimiento alemán. Composturas garantizadas.

Las mujeres son más bonitas esta primavera

y sus pies son más pequeños!

La nueva moda de esta primavera así como la falda corta es muy apropiada para poner de manifiesto la elegancia de un pie bonito, cuando no está desgraciado por callos, durezas, hinchazón u otros males de pies. Tales deformidades no pueden existir hoy día usando los baños de pies hiperoxigenados que se obtienen fácilmente disolviendo un puñado de Saltratos Rodell en agua natural. Estos pediluvios resolutivos hacen desaparecer rápidamente toda hinchazón, magullamiento e irritaciones, así como toda sensación de dolor y quemazón, mientras que una inmersión más prolongada reblandece y desprende a tal punto callos y durezas que pueden quitarse fácilmente y sin dolor.

Los Saltratos Rodell remozan completamente los pies, de modo que su calzado más estrecho le parecerá tan cómodo como el más usado y aún es muy posible que gracias a los Saltratos Rodell, pueda en lo sucesivo adoptar un calzado de una dimensión más reducida, sin sufrir jamás de los pies. De venta en todas las farmacias, droguerías y Centros de Específicos.

Lea Ud. el "DIARIO"

MONUMENTAL PARA HOY El Caballero de la Rosa PARA MAÑANA Esposas conscientes

Los volcanes Etna y Lassen en erupción

Redding (California) (Radio). — El único volcán en actividad de los Estados Unidos se ha puesto en erupción lanzando densas columnas de humo a una altura que ha alcanzado más de cien pies.

El estruendo de la erupción ha producido enorme pánico en la ciudad y los habitantes de las cercanías del volcán han procedido a evacuar sus hogares, aunque los peritos no creen que haya peligro alguno.

Estos signos de actividad del volcán Lassen son los primeros que se registran desde hace diez años.

Roma (Radio). — El volcán Etna, en Sicilia, se pone nuevamente en actividad después de varios meses de permanecer en reposo. Desde hace dos días arroja por su cráter grandes columnas de humo.

NO HAY PANTORRILLA FEA GON LA MEDIA REBECA

Sigue la tirantez entre Rusia y Alemania

Se asegura que Chicherin quiere dar satisfacciones, pero que la Guepeu se opone a ello

Berlín (Radio). — Dos ingenieros alemanes, de los seis que habían sido detenidos por las autoridades soviéticas, han sido puestos en libertad.

Contra los otros cuatro alemanes encarcelados existen, según las autoridades soviéticas, graves indicios de culpabilidad. A pesar de esta declaración, el Gobierno alemán ha insistido para la libertad de todos los detenidos. Se dice que el señor Chicherin se muestra dispuesto a dar satisfacción a Alemania; pero se opone a ello la Guepeu (policía soviética).

Se sabe que el Gobierno de Moscú ha ordenado una minuciosa encuesta en la región minera del Donetz, donde se suponen acaecidos los manejos antirrevolucionarios de los ingenieros alemanes. Se espera que cuando sean conocidos los resultados de esta encuesta, se decidirá sobre la suerte de los cuatro detenidos.

MORA-Dentista. Consulta de 9 a 12 y de 3 a 6. Económica de 12 a 2. San Vicente, núm. 24, entlo. izqda.

Lea Vd. siempre el "Diario de Alicante"

Próximos viajes del Rey

Madrid (Teléfono). — El jefe del Gobierno ha declarado que probablemente no asistirá el Rey a la inauguración del Hotel de su nombre en Sevilla porque en breve tiene que ir a Málaga a saludar a la princesa Beatriz, y que como en esta población permanecerá hasta el 30 de abril, durante este período tiene tiempo para ir a Sevilla a conocer el Hotel.

Dentro de breves días don Alfonso hará un viaje a Cádiz para asistir a la entrega del buque escuela «Sebastián Elcano».

Probablemente embarcará en él y hará un viaje a Málaga.

Propague Vd. el "Diario"

Un dinamitero detenido

Kansas City (Radio). — Ha sido detenido el individuo que se ha confesado autor de haber hecho estallar un gran depósito, y a consecuencia de cuya explosión resultaron más de veinte personas heridas.

El detenido ha confesado haber obrado como jefe de una banda destructora para obligar a los patronos a que den solamente empleo a obreros afiliados a las Trade Unions.

EL SECRETO DE SU ÉXITO está en la publicidad. Anuncie, venderá, ganará. Busque nuestra técnica de ataque. Presupuestos en la Administración del Diario de Alicante Teatinos, 8

JABON VELEZ. Para la ropa, para la casa para la cocina, para todos los usos domésticos siempre. Es más duro, más consistente, más espumoso, menos consumible y es más barato.

"POLVOS" PETALIA DE TOKALON - PARIS. espuma de crema. Permanecen adheridos todo el día a pesar del viento, lluvias, calor o el sudor provocado por el baile. No contienen ni la más pequeña partícula que pueda penetrar en los poros del cutis, originando así puntos negros, dilatación de los poros y otras imperfecciones desagradables. Les emplean siempre las bellezas más célebres de Francia, Inglaterra y América.

